

Kreis sucht Firmen mit Herz für Familien

NORTHEIM. Der Landkreis Northeim und die Koordinierungsstelle Frau und Wirtschaft suchen familienfreundliche Unternehmen. Geplant ist, im Juni Unternehmen im Landkreis mit dem Titel „Familienfreundliches Unternehmen 2017“ auszuzeichnen.

Einige Unternehmen gestalten beispielsweise den Betriebsablauf schon familienfreundlich. „Die möchten wir bekannt machen und als gutes Beispiel für andere auszeichnen“, erklärt Landrätin Astrid Klinkert-Kittel. Familienfreundlichkeit mache Unternehmen zu attraktiven Arbeitgebern und damit zukunftsfähig. Die Umsetzung entsprechender Maßnahmen bedeute einen Gewinn für beide Seiten, Beschäftigte und Arbeitgeber. Betriebe können sich selbst vorschlagen, ebenso Beschäftigte ihren Arbeitgeber. (ows)

Kontakt: Tel. 05551/708 733, wirtschafts-foerderung@landkreis-northeim.de